

CENTRO URUGUAYO DE MADRID

Registro Nacional de Asociaciones: N° 170.508 Apartado de correos: 72001 - 28080 - Madrid Correo electrónico: madrid@centrouruguavo.es

www.centrouruguayo.es

LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL VISITÓ PAYSANDÚ

Cristian M., de 34 años, estudiante con parálisis infantil, recibió de la Intendencia de Paysandú una silla de ruedas con motor donada por el Centro Uruguayo de Madrid.

Por Juan R. Sotelo de Brun, Portavoz del centro Uruguavo de Madrid



Madrid, España.- El Centro Uruguayo de Madrid, organización sin fines de lucro y sin personal rentado, viene trabajando hace varios años en distintas áreas como, Inmigración, Cultura, Deportes, Solidaridad y Cooperación entre otras, siendo una de las asociaciones de uruguayos más importantes de España.

El pasado 4 de marzo, en su sede, el Centro Uruguayo de Madrid, recibió la distinguida visita del Sr. Intendente del departamento de Paysandú, Don Julio Pintos Ruíz. El Sr. Pintos también es Presidente del Congreso de Intendentes de Uruguay. Dentro de los muchos temas tratados y proyectos de colaboración con el departamento, el Intendente nos entregó una solicitud manuscrita del joven sanducero Cristian, en la misma explicaba su situación física y personal. La misiva conmovió a los miembros del Centro

Uruguayo y se comprometieron con Don Julio Pintos Ruíz a hacer posible el sueño de Cristian romper barreras y poder continuar haciendo Derecho en la Universidad de Salto.

El joven, de 34 años, miembro de una familia carenciada de Paysandú, sufre una parálisis cerebral infantil, lo cual le ha provocado serios trastornos motrices y se desplaza con muletas. Dicha afección no ha tenido consecuencias a nivel intelectual. Cristian es conciente de su limitación física pero esto, lejos de desestimularlo, hace que se impulse por tener nuevas herramientas para desempeñarse en la vida. Por esto sus ganas por continuar estudiando.

Con gran esfuerzo logró superar la formación secundaria y obtener el ingreso a la universidad, a la cual no podrá ir si no cuenta con una silla de ruedas con motor, cosa que está fuera de su alcance económico. Es conciente que con los recursos que cuenta su familia no podían afrontar la compra de una silla con motor, que tiene un costo en Uruguay de unos 6.000 dólares. Cristian escribió a distintos organismos internacionales para que le consiguieran una silla de esas características, pero no se logró.

Su sueño, una pequeña hoja escrita con el corazón, viajo a España de mano del Intendente Pintos. Nuestra gente se movilizó, muchas ofertas de colaboración rompieron fronteras. Todos con Cristian. Por fin fuimos viendo la luz. Carlos, Rúben (miembros del Centro), María del Carmen (española, supervisora de terapia de parapléjicos) el personal de PLUNA de los aeropuertos de España y Uruguay y la Intendencia de Paysandú hicieron posible, que el 3 de mayo, sólo a dos meses de su petición, Cristian recuperara la sonrisa.

La donación de la silla de ruedas con motor es un regalo de movilidad, esperanza y libertad no sólo para Cristian que requiere este apoyo, sino para toda su familia. Gracias Cristian, por darnos la oportunidad de demostrar que la solidaridad es la ternura de los pueblos.

DONACION ESPAÑOLA

Cristian Márquez ya tiene su silla de ruedas motorizada

El Telegrafo

Cristian Márquez, un joven sanducero de 34 años afectado de parálisis infantil y estudiante de Derecho en Salto, recibió una silla de ruedas motorizada. Fue donada por el Centro Uruguayo de Madrid, luego que el propio intendente Julio Pintos entregara una carta al organismo europeo, durante una reciente visita a la capital española.

A pesar de sufrir una enfermedad que lo limita fisicamente aunque no intelectualmente, Cristian demostró que con esfuerzo y determinación se pueden alcanzar grandes metas en la vida. Nacido en el seno de una familia humilde, debió sortear grandes dificultades para terminar sus estudios primarios y secundarios, pero sin pensar siquiera en darse por vencido, encaró la búsqueda de un nuevo sueño: culminar su carrera de Derecho en el vecino departamento de Salto.



067615

Un sanducero dispuesto a cumplir sus sueños.

Más tarde, decidido a mejorar su calidad de vida, comenzó a escribirle cartas a diferentes organismos internacionales con el cometido de obtener ayuda para la adquisición de una silla de ruedas motorizada, cuyo costo en el Uruguay ronda los 6 mil dólares. Al enterarse de que el intendente Julio Pintos iniciaría una gira por Europa para obtener colaboración e inversiones para nuestro departamento, se le ocurrió la buena idea de hacerle llegar una carta para que su solicitud fuese tenida en cuenta por alguna organización europea.

La suerte quiso que Pintos llegara hasta el Centro Uruguayo de Madrid, donde sus integrantes se emocionaron hondamente con las palabras del joven sanducero y de inmediato- iniciaron una gran campaña para cumplir con su sueño. Poco tiempo después, gracias al esfuerzo de la gente de dicho Centro, de PLUNA en Uruguay y España, así como de la Intendencia de Paysandú, la silla motorizada por fin llegó a Paysandú y fue entregada enseguida a Cristian, quien no cabe dudas que la merece y mucho.